# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

### Maux et débat La foi mise à rude épreuve?

POUR contrer le Covid-19 dans notre pays, le gouvernement a pris un certain nombre de mesures afin de freiner la propagation de l'épidémie du nouveau coronavirus sur le territoire national. Au nombre de celles-ci : fermeture des écoles, des restaurants, interdiction des rassemblements de plus de 10 personnes, des célébrations des manifestations publiques de cultes avec, au passage, fermetures des églises, mosquées, etc. Toutes ces mesures, bien que salutaires, sont diversement appréciées dans l'opinion. Certains digèrent encore mal la fermeture des églises. Certains fidèles estimant que c'est une mise à l'épreuve de la foi.

Après avoir comparé cette situation presque inédite à des évenements annoncés dans le livre de l'Apocalypse, le Covid-19 serait, selon plusieurs chrétiens, un fait préjudiciable à leur foi. On veut bien comprendre ces hommes de Dieu, mais les dispositions prises par les autorités gabonaises sont les mêmes que sous d'autres cieux. Elles n'impactent pas seulement les religieux. Mais aussi les autres composantes de la société. Si la décision de fermer les écoles, universités, débits de boissons, restaurants et autres, pour freiner la propagation du coronavirus,

Par Prissilia M MOUITY

# lci et ailleurs

Rassemblés par CM

#### COVID-19 : PREMIERS DÉCÈS D'AFRIQUE DU SUD



L'Afrique du Sud a annoncé, hier, ses deux premiers morts de l'épidémie de coronavirus, quelques heures après son entrée dans une période de confinement national de trois semaines, destinée à enrayer la progression inquiétante de la maladie. "Nous réveillons ce matin les Sud-Africains avec une triste nouvelle, nous avons enregistré nos premiers morts du Covid-19", a déclaré le ministre de la Santé, Zweli Mkhize. Selon le principal parti d'opposition sud-africain, les deux premières victimes sont deux femmes de la province du Cap-occidental (sudouest), âgées de 28 et 48 ans.

#### RDC: PREMIER CAS HORS KINSHASA

Les autorités sanitaires de la République démocratique du Congo ont annoncé hier un cas de coronavirus dans la province du Nord-Kivu (est). Le premier signalé en dehors de Kinshasa, à la veille d'un "confinement total" de la capitale pendant quatre jours. Des acteurs de la société civile redoutent des tensions à la veille du premier "confinement total" de quatre jours à Kinshasa, où la majorité des quelque dix millions d'habitants vit au jour le jour, souvent sans eau courante, ni électricité.

il est tout à fait normal que les lieux de culte le soient également. Dans la mesure où ils constituent des points de rassemblement de personnes. Donc, en quelque sorte, des foyers potentiels de contamination au Covid-19, tel que signalé par les scientifiques.

L'attitude attendue de chacun, mieux des religieux, c'est d'être responsable et discipliné en ces temps d'incertitude. Les hommes de Dieu, qui ont un pouvoir d'influence sur leurs ouailles devraient se mobiliser pour mener la lutte contre cette pandémie qui menace le monde sans distinction de religion, de rang social...

Croire, dans nos quartiers, que le Covid-19 est une malédiction divine que seules les supplications des uns et des autres peuvent éradiquer n'est pas une attitude digne et constructive. Certains hommes de Dieu, qui voient en la fermeture des églises une persécution comparable à celle des dirigeants et décideurs du monde à Saul de Tarse (le réputé persécuteur des chrétiens décrit dans les Saintes Écritures) des temps modernes, gagneraient à fléchir les genoux chez eux, dans le silence. Et prier pour eux-mêmes et pour le monde. Dieu exauçant toutes les prières faites avec foi et sincérité.

## **NOTE A LA CLIENTELE**

La BICIG informe son aimable clientèle que, dans le cadre du renforcement des mesures de sécurité sanitaire, elle procède à un réaménagement du fonctionnement de ses services à compter du lundi 30 mars.

Ainsi, l'horaire d'ouverture à la clientèle de ses agences est fixé comme suit : du lundi au vendredi de 7h45 à 15h ainsi que pour les agences ouvrant le samedi.

#### En outre, les points de vente ci-après seront momentanément fermés:

À Libreville :

- Agence d'ADL Front de mer
- Agence de Louis

A Port Gentil:

Dahu

À Gamba:

▶ 1 jour sur 2

Dans le contexte actuel, pour effectuer vos opérations courantes nous vous recommandons fortement l'usage de nos produits digitaux : BICIG Cash, BICIG MOBILE (\*838#), BICIG NET, TPE, GAB

La BICIG vous remercie pour votre compréhension.



